

■2007-2008■



岐阜中週報

ROTARY SHARES

ロータリーは分かちあいの心

R.I.会長 ウィルフリッドJ・ウィルキンソン

会長 安藤元一
幹事 渡辺成洋
発行者 ウェブ委員会
委員長 加藤一誠

例会 毎週火曜日 12時30分
会場 岐阜都ホテル
事務局 岐阜市神田町 2-2
電話 264-9235 番

平成 20 年 2 月 19 日(火)
第 741 号
第 818 回例会

会長挨拶

会長 安藤元一

皆さんこんにちは。本日は2件の報告で会長挨拶とさせていただきます。

まず1点は、先日、東南ロータリークラブ主催のチャリティーコンサートに友情出演した当クラブ宛と、オールスターズ宛にお礼状が届きました。当日は、約500人の観客があり、幕間に募った募金約39万円を去る2月8日の例会の席にて関係機関に寄付をされたそうです。

もう1つは、先週7日木曜日に岐阜A分区の会長・幹事合同ゴルフコンペが関の「グリーンヒル関ゴルフ倶楽部」にて総勢17人参加で行われました。当中クラブからは、私と加納さんと森さんの3人の少数精鋭で参加してまいりました。競技はダブルペリア方式にて個人戦・クラブ対抗の団体戦で競いました。

結果は加納さん4位、森さん6位、私が8位でしたが、団体戦ではネットの平均スコアにより決まり、見事優勝できました。賞金ギフトカード6,000円を3人で2,000円ずつシェアさせて

頂きましたのでご報告させていただきます。ありがとうございました。

友情と奉仕の灯を

スマイルボックス委員会

安藤元一会長

本日のパネラーの皆さま、よろしくお祈りします。

★誕生日おめでとうございます★

武藤公典君

74回目の誕生日です。ここまで生きられるとは思わなかった。

★結婚記念日おめでとうございます★

故金正司君

19回目の記念日が昨日(11日)でした。お花と手紙を添え、感謝をいたしました。

パネルディスカッション
テーマ：ロータリー交換学生制度
について

新世代委員会 大橋哲也委員長

本日は、交換学生を受け入れられた方、出された方で、パネルディスカッションを行ないました。それを踏まえ全員の方にアンケートを行ないまし

た。アンケート集計を次回までに報告させていただきますと思います。

パネラー：中根辰朗会員・加藤一誠会員・森益男会員・田辺雅範会員
コーディネーター：安藤元一会長

質問1 はじめに当クラブは過去5人の交換学生を受け入れています。エイミー・スタイヤーさん・ケイティー・ダルディックさん・マシュー・メジャー君・アニタ・フリーマンさん・カイリー・ジャスパーさんですが、皆さんはどなたのホストファミリーを務められましたか？

中根…私は岐阜中ロータリー入会前に息子を交換学生としてお世話になった関係で7・8人の交換学生を受け入れました。そんな経験をお話したいと思います。

加藤…私はエイミーさんとアニタさん(約4ヶ月)の二人です。

森…私はアニタさんとカイリーさんの二人です。(各2・3ヶ月)

田辺…私はエイミーさん(2ヶ月)とケイティーさんとカイリーさん(各3ヶ月)の3人ですが、いずれも最初にホームステイさせていました。

前例会の記録

平成20年2月12日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] “我等の生業”

[ゲスト]

[ビジター]

[出席] 会員総数42名

(出席免除1名)

本日出席 30名 73.17%

[行事] 会長挨拶 食事 幹事報告
委員会報告 ニコボックス報告

[行事] パネルディスカッション
「ロータリー交換学生制度について」

担当 新世代委員会

本日の予定

第818回

平成20年2月19日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 卓話

羽島市長 白木義春様

担当 米山奨学委員会

次回予定

第819回

平成20年2月26日(火)

[点鐘] 18時30分

[行事] 分散夜間例会

担当 ロータリー情報委員会



質問2 ホストファミリーを受けようと思ったきっかけは何ですか。

加藤…私の次女が英語に対して憧れのようなものを感じていましたので受け入れました。次女は大変喜んでいました。

森…特にはありませんでした。ただ長女が当時大阪に下宿していましたから部屋が空いていたことと、ロータリーの事業の1つでしたから、家内とも相談して受けてみようということになりました。また、自分が若い頃イタリアに留学した時に、下宿先などで大変お世話になったことがあり、その恩返しをしたいという思いもありました。

田辺…家庭に刺激をとということや家内が英語に興味を持っていましたから受け入れました。

質問3 ホストファミリーを受けることに何も障害はありませんでしたか。

中根…私の場合は息子が交換学生としてお世話になりましたから、受けるのは当然の義務のようでしたから、障害も何も分からない白紙状態で受けました。受けてみて思うのですが、家内は英語が全くだめですが、家族のふれあいと申しますか、気持ちの持ち方

一つで何とかなるもんだなあ。

加藤…受ける話を家内に打ち明けましたら、強烈な拒否反応がありました。しかしクラブ側には受けると意思表示してしまっていたから、俺の顔を立ててくれと押付けてしまったわけですが、今は家内もいい思い出になったと思っています。

質問4 ホストファミリーを務めて何か問題がありましたか。

中根…初めて受けた子は全くだらしのない子で、洗濯物をやたらためたので家内も苦労したようです。

加藤…自分の子どもに接するようにするのが本来でしょうが、実際には来る子に相当な個人差があるため自分たちの思いがまっとう出来ないことで、違和感を覚えることがあります。

森…ある学生は私生活が私たちの生活とかけ離れた状態だった為、交換学生とはいえ生活態度に問題があるときは家族同然に叱る事もありました。

田辺…来日する交換学生は希望国でないケースが多いと聞いていました。そんなことがあってか日本語もあまり勉強せずに来ているようで、その点で初めてのホストファミリーとしての苦労はありましたね。

質問5 唯一、中根さんだけがご子息

を交換学生として派遣されているわけですが、結果として今の感想を聞かせてください。

中根…本人の話ですが、はじめ3ヶ月間は英語がほとんど分からなかったようですが、夏休みを利用してアメリカ全土の旅行に出かけことを機会に友達も出来、言葉も多少分かるようになったようです。翌年3月、日本に帰り1年間の高校の英語は100点満点でした。ただタバコも覚えてきたようでした。でも本人にとっても良かったと思いますよ。

質問6 ホストファミリーを務めてよかったと思う人 挙手願います。

<全員挙手>

質問7 これからもこういったチャンスがあればホストファミリーを受けてもいいと言う人挙手願います。

<全員無し>

このパネルディスカッションを参考に、先にお配りしましたアンケートに記入の上新世代大橋委員長にお渡しください。